

# Zapatero: "El AVE llegará a Barcelona el 21 de diciembre"

ZARAGOZA. José Luis Rodríguez Zapatero aseguró ayer, durante una rueda de prensa en el Parque de Investigación Biomédica de Barcelona, que la línea ferroviaria de alta velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona, estará concluida el próximo 21 de diciembre. El jefe del Ejecutivo español, acompañado del ministro de Industria, Joan Clos, repasó las "poderosas" inversiones del Estado en las infraestructuras catalanas y puso como ejemplo el AVE.

Zapatero se mostró "orgulloso" del momento que vive Cataluña, de su crecimiento económico y de su potencial industrial, y recordó que su Gobierno ha movi-

lizado ya 8.000 millones de euros hacia esta Comunidad, "un incremento sustancial respecto a la etapa anterior", en gran medida por la culminación de la línea del AVE, que llegará a Barcelona con varios años de retraso respecto a las previsiones iniciales del proyecto. El presidente afirmó que se "ha duplicado el ritmo inversor" de los tramos de alta velocidad en Cataluña durante los últimos tres años.

Si las afirmaciones de Rodríguez Zapatero se confirman, se cumplirán las reiteradas promesas del Ministerio de Fomento sobre la llegada a la Ciudad Condal tras las múltiples polémicas su-

## Nuevo retraso por la huelga

El servicio de cinco líneas AVE se vio ayer afectado por la ausencia de maquinistas, ocasionando por tercer día consecutivo retrasos en algunos trenes y que otros desplazamientos tuviesen que realizarse en autobús. Estas anomalías se produjeron a pesar de que en la noche del miércoles al jueves se había llegado a un preacuerdo entre Renfe y los sindicatos mayoritarios para garantizar un proceso de movilidad geográfica de las categorías de mando intermedio,

maquinista, jefe de tren e interventores supervisores.

La línea Huesca-Madrid fue una de las afectadas, ya que el tren de las 7.45 no salió de la capital osense, por lo que los pasajeros tuvieron que ser trasladados en un tren regional hasta Zaragoza, donde pudieron coger un AVE hasta Madrid, con un retraso de unos quince minutos, según la empresa. Estos usuarios tienen derecho a un reembolso monetario por el retraso. **HA**

fridas en la etapa anterior, con el popular Álvarez Cascos a la cabeza del departamento, que restaron credibilidad al proyecto.

Fuentes del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) aseguraron a la agencia Europa Press que las obras para la llegada de la alta velocidad ferroviaria a Barcelona "se están desarrollando a buen ritmo" y añadieron que "están cumpliendo los plazos previstos" por lo que explicaron que "no hay ningún inconveniente para que el AVE pueda llegar" en la fecha marcada por el presidente del Gobierno español. **HA**

(más información en página 24)